

PROPRETÉ URBAINE : CANNES DÉCROCHE LA 5^E ÉTOILE DU LABEL **VILLE ÉCO-PROPRE**

Et de cinq ! La Mairie de Cannes a récemment obtenu la 5^e étoile et plus haut niveau du label *Ville Éco-propre*, se classant ainsi parmi les communes les plus propres de France. Cette nouvelle distinction, attribuée pour trois ans, récompense la démarche volontariste engagée par la municipalité en matière de propreté urbaine et de lutte contre l'incivisme.

Reçue cinq sur cinq ! Cannes, depuis son adhésion à l'AVPU* en novembre 2019, ne cesse de gravir les échelons du label *Ville Éco-propre* – dont les étoiles sont attribuées au rythme d'une par an – et vient donc d'obtenir le plus haut niveau de cette distinction. En réalisant le « quintuplé » entre 2020 et 2024, la Mairie voit ainsi récompensées ses actions engagées en faveur de la propreté des espaces publics et leur efficacité. Cette cinquième étoile valorise également les opérations de sensibilisation menées par la Ville de Cannes pour impliquer

les citoyens, faire évoluer les comportements des usagers et lutter contre les actes d'incivisme tels que les dépôts sauvages ou les jets de détritrus sur la voie publique.

Fierté et priorité

« C'est une fierté, pour la démarche cannoise – à la fois concrète et innovante notamment par l'utilisation de l'intelligence artificielle pour améliorer la qualité du service –, comme pour les agents de la Propreté urbaine, dont je salue l'engagement, a souligné David



Cette cinquième étoile valorise notamment les opérations de sensibilisation menées par la Mairie de Cannes, comme la boîte à déchets transparente itinérante.

Lisnard. Il s'agit d'une véritable prouesse dans une ville soumise à de fortes variations de fréquentation. » Condition essentielle du bien-être des Cannois et des visiteurs ainsi que de l'attractivité de la ville, la propreté urbaine est un axe municipal prioritaire, en lien direct avec l'engagement cannois pionnier en France en matière de lutte contre l'incivisme. « Au-delà des moyens techniques mis à disposition, la propreté de nos espaces publics exige des actions de sensibilisation mais aussi de répression ferme des incivilités qui nuisent à notre qualité de vie, aux finances communales et à l'image de Cannes, a poursuivi le Maire de Cannes. C'est en poursuivant ce combat sans fin contre l'incivisme avec méthode que nous obtiendrons une ville durablement propre, dans le respect des agents de terrain et des contribuables. »

*Association des villes pour la propreté urbaine.

PUNIS

POUR INCIVISME

Le bilan du mois

**MAI 2024 : 3 876 PV
DRESSÉS POUR INCIVISME**

dont verbalisations pour non ramassage de déjections canines sur la voie publique, jets de détritrus, dépôts sauvages de déchets, bruits excessifs, etc.

**NOMBRE TOTAL DE PV
DRESSÉS POUR INCIVISME
DEPUIS 2014**

218 191

DÉPÔTS SAUVAGES DE DÉCHETS : Des sanctions systématiques

La lutte contre l'incivisme se traduit par la verbalisation active et systématique des dépôts sauvages de déchets et d'encombrants, comme ici impasse des Eucalyptus et avenue Michel Jourdan. Les contrevenants ont été sanctionnés par des procès-verbaux et encourrent des amendes pouvant aller jusqu'à 750 euros.

